
 
 

 
 

PV CA du 19 septembre 2017 

 
Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, P. DECRAENE., P. SCHMETS, L. MERCIER, P. GREIF,  

JC DEBATTY. R. BIVER, A. CABAY, C. KINON, A BOUTET 
Excusés M. CULOT, JC BACCUS, J. RUYFFELAERT, A. RIGA, C. CORMEAU, S. FAGNANT,  

P. DUFAYS. 

 
La séance est ouverte à 19h15. 
 
1) AGE de l’AIF du 27 septembre 2017 

 Introduction du Président pour la présentation de l’ordre de l’AGE de l’AIF du 
27septembre. 

 Le Président et la Vice-Présidente expliquent les différentes étapes de ces dernières 
semaines quant à l’élaboration des nouveaux statuts et des dispositions transitoires 
présentées par la nouvelle direction de l’AIF. (Multitude de courriels, coups de téléphone, 
réunions, ….)  Débat et réflexions. Suite à cela, plusieurs questions seront posées à la 
direction de l’AIF quant à savoir si les statuts provinciaux doivent être modifiés avant 
l’élection des représentants prévus dans les nouveaux statuts.  

 Dans la foulée, un nouveau ROI devra être établi de même qu’un règlement sportif qui 
seront approuvés par une AG. 

 Explications sur l’analyse financière de l’AIF remise par le reviseur d’entreprise. Il en 
ressort que la situation est catastrophique. De ce fait, la nouvelle direction devra prendre 
d’importantes mesures afin de régulariser cette situation. 

 Candidature pour la CFA : C. DIDEMBOURG. Est-ce normal vu les nouveaux statuts ? 

 Approbation du PV de la dernière AGE en demandant d’y mentionner que le président a 
été élu jusqu’en avril 2018. 

 Délégation pour cette AGE : P. ACHTEN, R. BIVER, P. GREIF, J. RUYFFELAERT, L. MERCIER, 
A. BOUTET. 

 à 20h45 et après remerciements pour leurs présences, le Président libère les suppléants. 
 

2) Tour des cellules : 

 Compétition 

o  Explications sur les 18 forfaits du premier WE. Beaucoup de joueur(euse)s n’étaient 
pas en ordre administrativement et des listes de force non rentrées. 

o Durant plusieurs week-ends, le club de EUPEN-KETTENIS jouera ses matches dans 
une autre salle à cause de travaux obligatoires dans la sienne. Contradiction des 
articles 15-2, 15-3 et 15-4. Une newsletter sera éditée. 

o Mail d’O.DULON concernant un problème au niveau du secrétariat de l’AIF. 
(délivrance des licences) ; vérification sera faite que des forfaits ne sont pas dus à ce 
problème 

o Vu les changements récents à la salle d’AYWAILLE, elle sera de nouveau 
homologuée ce WE. 
 
 



 Arbitrage 

o Les visionnements ont recommencé lors de la journée de coupe. 
o Actuellement, 3 candidats arbitres se sont inscrits au cours d’arbitrage prévu en 

octobre. Une newsletter sera publiée pour rappeler les dates.  
o F. BAGUETTE passera bientôt son examen via internet. 
o Le 1er septembre, 61 arbitres étaient présents, 40 absences justifiées et 1 non 

justifiée. Après un an et demi de congé, P. PEREZ-ROGER reprend le sifflet. 

 Jeunes 

o Les tournois d’évaluation des 8 et 9 septembre à EUPEN et STAVELOT se sont bien 
déroulés. Néanmoins afin de convaincre les entraîneurs à participer aux réunions 
d’après tournois, il faudrait voir avec M. CLOES si ces réunions ne pourraient pas 
valoir comme « formation continue ». 

o Du fait d’inscriptions tardives et non conformes, la réunion des pré-calendrier (à 
LONCIN) sera postposée d’une semaine. De ce fait le championnat commencera le 
WE du 7 octobre au lieu du WE précédent. Les amendes seront infligées aux clubs 
concernés. Lors de la réunion pré-calendrier, les informations sur les différentes 
modifications du règlement (Ballons, hauteur de filet, écran, …) seront 
communiquées. Une newsletter les rappellera. 

o La réunion avec deux membres du CG aura lieu le 3 octobre à la Maison des sports. 

 Arbitres Jeunes 

o Deux formations « module 1 » sont planifiées. (THIMISTER et KETTENIS) 
o La composition de la cellule reste identique à l’année dernière. 

 Formation 

o Le PLD a débuté le WE dernier. La liste des joueurs est validée. F. DEVOS a 
commandé une carte de coach pour pallier à une absence non programmée. 

o F. SERVOTTE et S. HUMBLET ont participé à une réunion technique de l’AIF.  Il est 
demandé aux entraîneurs provinciaux de communiquer la liste des joueurs 
sélectionnés provinciaux.  

o Le rapport à adresser à la Province est en voie de finalisation. 
o L’inauguration du « Pôle Ballons » est reportée fin novembre. 

3) Trésorerie 

 Situation au 19.09.2017, rien de particulier.  

4) Divers 

 La candidature de Th. MALHERBE au poste de responsable des statuts et règlements est 
acceptée. Dès lors, il peut être invité aux prochaines réunions du CA avant d’être proposé 
au vote lors de la prochaine AG. 

 Fixer une date pour la réunion CG-Cellules judiciaires. Relancer l’appel à candidatures. 

 Martin PERIN a reçu le prix d’« Espoir sportif de la province ». 

 Déception sur la faible présence des clubs et surtout des coaches à la réunion du 1er 
septembre. 

 

La séance est levée à 22h25 

 P. ACHTEN A. BOUTET 
 Président Secrétaire 


